



Coquimbo continua su camino a la corona del campeonato nacional de fútbol

Description

Coquimbo Unido venció hoy a domicilio a Huachipato por la mínima diferencia, con lo cual sumó 10 partidos sin conocer la derrota en su marcha hacia la corona del torneo de primera división de fútbol de Chile.

Los piratas viajaron hasta la ciudad de Talcahuano, sede de los acereros, y cuando corría el segundo minuto del partido, el delantero Cecilio Waterman anotó el único tanto del compromiso.

El jugador panameño recibió muy bien un pase largo enviado por Juan Cornejo casi desde el borde de su propia área, enfiló hacia el marco rival y cruzó el balón cuando el portero Rodrigo Odriozola intentó achicar.

Por si una diferencia tan temprana fuera poco, Huachipato perdió a su centro delantero Leonel Altamirano, quien fue expulsado por acumulación de tarjetas amarillas.

El punta de lanza recibió una advertencia en el minuto 4 y poco después, en el 13' fingió una falta en el área de Coquimbo para provocar el penalti, y el juez central lo mandó a las duchas.

Los piratas llegaron a 53 puntos, 14 por encima de Palestino, que la víspera derrotó 2-1 a La Calera, y a 15 unidades de Universidad de Chile.

El cuadro azul disputará mañana domingo el llamado superclásico del fútbol chileno contra Colo Colo, un enfrentamiento de pronóstico reservado, tanto por la urgencia de ambos de sumar puntos, como por el comportamiento de sus hinchas.

La jornada sabatina continúa con los partidos entre O'Higgins y Audax Italiano, la Católica recibirá a Cobresal y Deportes Iquique tratará de salir del sótano cuando le haga los honores a Limache.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025